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浙江大洋生物科技集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-002 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网参与公司 2022 年浙江辖区上市公司投资者网上集

体接待日暨 2021 年度业绩说明会的投资者 

时间 2022 年 5月 13 日 

地点 全景·路演天下网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长兼总经理陈阳贵先生，董事会秘书徐旭平先生，财

务总监陈旭君女士、独立董事姜晏先生。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2022 年 5 月 13 日（星期五）下午 15:00—17:00 在全

景网举办 2022 年浙江辖区上市公司投资者网上集体接待日暨

2021 年度业绩说明会活动，本次年度业绩说明会采用网络远

程的方式举行。本次活动问答环节内容详见附件。 

附件清单（如有） 大洋生物 2021 年度网上业绩说明会问答内容。 

日期 2022 年 5月 13 日 
 

  



附件：大洋生物 2021 年度网上业绩说明会问答内容 

问题一：你好董事长，福建子公司，一期现在产能有多少？一期主要出产产

品是什么？2.二期项目三氟系列除了 3800 吨三氟乙酸乙酯，还有其他什么产品

呢？3.此次公司大比例回购原因是什么？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。“年产 1500 吨 2-氯-6-氟苯甲醛等芳香

烃系列产品”项目产品有 2-氯-6-氟苯甲醛、对氟苯甲醛、氟苯等产品。“三氟

乙酰系列产品项目”除三氟乙酸乙酯产品外，还有 1,1,1-三氯三氟乙烷，三氟

乙酸，二氟氯乙酸及联产品等。此次公司回购股份用于实施股权激励或员工持股

计划。 

问题二：公司从上市最高价，已经腰斩，从去年 10月 26 号开始，原始股东

一直在减持，请公司尽快完成回购 

回复：您好！感谢您对公司的关注和信任，公司回购正在按计划进行。 

问题三：陈董事长您好！请问公司三氟乙酰系列产品最早明年几月份能量产。 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。根据公司披露的《关于公司变更部分募

集资金用途的公告》（2022-046），三氟乙酰系列产品预计将于 2023 年 9 月份投

入生产。 

问题四：公司 2021 年的资本公积金为 5.64 亿，完全有转增股本的潜力，公

司为什么不考虑转增股本呢？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。目前公司确实具备转增股本的能力，但

何时转增及转增数量，将依法依规进行。 

问题五：请问公司“含氟精细化学品建设项目”建设期延期到 2023 年 10

月，但该项目募投资金用途变更为“三氟乙酰系列产品”，那公司延期到 2023

年的“含氟精细化学品建设项目”的建设是使用公司自有资金吗？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。根据公司业务发展及资金需求情况，“含

氟精细化学品建设项目”的建设投资使用自有资金。 

问题六：你好，我想问一下，明年 3800 吨的三氟乙酸乙酯的纯度是多少？

这 3800 吨，医用级和工业级各占多少？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。公司子公司福建舜跃建设的三氟乙酰系

列产品项目，其生产的三氟乙酸乙酯产品质量满足《三氟乙酸乙酯》



（GB/T35506-2017）优等品标准要求。产品应用领域将依据市场需求生产销售。 

问题七：三氟乙酸乙酰那个药厂于你们接处过? 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。尚未有相关方与公司进行接触。 

问题八：请问贵公司公司原材料暴涨后，对今年业绩影响有多大？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。公司正在积极调整终端产品的销售价格，

以减少成本对业绩的冲击，按公司预算全年利润在上年基础上增长 10%-30%。 

问题九：请问:3cL 蛋白剂有三氟乙酸乙酰的成分吗? 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。3CL 蛋白剂不含三氟乙酸乙酰的成分。 

问题十：公司三氟乙酰施工许可证批了没有? 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。公司三氟乙酰系列产品项目暂未取得建

筑工程施工许可。 

问题十一：董事长，三氟乙酰现在是什么进度，为什么原本今年完工的推到

现在还没开工？仿佛公司所用募集项目都延期绝大多数都没开工？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。三氟乙酸乙酯项目的能评、环评、报建

网上登记都已经下来，目前该项目处于筹建报批阶段。公司募投项目之一“含氟

精细化学品建设项目”经 2021 年年度股东大会审议通过后变更为“三氟乙酰系

列产品项目”。现在各项目均按计划推进。 

问题十二：董事长有几个问题，为什么以前 8 千万 3800 吨，现在 1点 8亿？

公司回购在这么低价格为什么还拖拖拉拉？公司未来还有什么项目在进行？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。公司“三氟乙酰系列产品项目”根据最

新的安全、环保等法规要求，在原工艺装备基础上进行优化设计，以提高产品竞

争力。公司回购正在按计划进行，具体进展请关注相关公告。公司项目情况以公

告为准。 

问题十三：1、公司三氟乙酸乙酯技术来源于湖州原正公司，它原有 1000

吨的生产装备，请问公司为什么不考虑收购这条生产线呢？ 

2、请问舜跃公司的装备技术问题大概何时能解决？目前舜跃公司的产能利

用率是多少？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。公司“三氟乙酰系列产品项目”根据最

新的安全、环保等法规要求，在原工艺装备基础上进行优化设计，以提高产品竞



争力。目前“年产 1500 吨 2-氯-6-氟苯甲醛等芳香烃系列产品”装备技术问题

正在积极进行技术攻关，产能利用率约 60%。 

问题十四：一，当下疫情对碳酸钾生产和销售有何影响？氯化钾原料采购和

运输有困难吗？目前碳酸钾下游需求如何？ 

二，氯化钾涨价后，碳酸钾价格目前是否已向下游传导？ 

三，福建舜跃目前经营情况如何，预期何时能扭亏为盈？ 

四，三氟乙酰项目开工建设需要的各项政府批文是否都拿到了？目前预期何

时能开工建设？ 

五，参股的圣持新材在锂电材料的研发上有成果吗？公司自己有无在碳酸锂

或锂电材料上开展研发？ 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。 

一、当下疫情对氯化钾原料采购和运输影响不大。碳酸钾仍满负荷生产，虽

下游部分客户因疫情原因未恢复生产，但对公司的产销平衡不构成大的影响。 

二、氯化钾涨价后，碳酸钾价格将逐步调整到位。 

三、福建舜跃目前生产经营正常，产能逐步释放，业绩情况请关注公司相关

公告。 

四、目前三氟乙酰项目正在办理筹建前的相关手续。 

五、参股公司圣持新材具备相关研发技术，公司及子公司暂无与锂电池相关

的产品。 

问题十五：请问贵公司的福建分公司何时能够投入使用！还有，2022 年的

全球碳酸钾售价一直是历史高位，公司即使采购成本偏高，贵公司作为龙头企业，

一季报利润太差，风控难道不如二线公司？请陈总回答。谢谢 

回复：您好！谢谢您对公司的关注。目前福建舜跃科技股份有限公司“年产

1500 吨 2-氯-6-氟苯甲醛等芳香烃系列产品”项目已投入运营。公司始终关注各

产品的生产经营，积极与客户保持有效沟通，原材料涨价后，产品价格将逐步调

整到位。 


